

Spielbericht zum Spieltag 17 + 24 – Auswärtsspiele gegen den SV Deutschneudorf und SV Olbernhau

(Punktspiel)

Kurzbericht zu den Partien am 01. und 03. Mai

Am ersten Maiwochenende ging es zu zwei schweren Auswärtspartien nach Deutschneudorf bzw. Olbernhau. Am Ende des Wochenendes steht ein Punkt auf der Habenseite und man muss damit leben können. Trotz schwieriger personeller Voraussetzungen bestand die Herausforderung darin, mit den zwei Männermannschaften und der A – Jugend vier Spiele in drei Tage zu bestreiten.

1. Mai – Deutschneudorf:

Im Gegensatz zur Vorwoche war das Trainerteam zu einigen Veränderungen der Startelf gezwungen. Mit Stefan Schreiter, Sebastian „Lumn“ Seidel, Martin „Merten“ Horn und André „Jimmy“ Grimm fehlten gleich vier Akteure, zwei davon verletzungsbedingt.

Unser Team benötigte die ersten Minuten, um sich zu finden. Danach entwickelte sich ein kampfbetontes Spiel mit vielen Zweikämpfen im Mittelfeld. Es gab wenige Chancen auf beiden Seiten. Unsere besten Möglichkeiten hatten wir in der 11. Minute, als Anthony Richter und Kevin „Hutz“ Sieber sich über halblinken durchspielten und etwas überhastet abschlossen und Robin Gehlen in der 30. Minute nach Vorarbeit von Kevin Sieber. Aber auch der Gastgeber hatte vor allem vor der Halbzeit gute Möglichkeiten, die unser Keeper Benjamin Geissler alle entschärfte.

Mit Beginn der zweiten Hälfte hatten wir die erste Möglichkeit durch Kevin Sieber. Doch danach ab der 50. Minute hatte Deutschneudorf eine Drangperiode mit vielen Eckbällen und wir konnten nicht für Entlastung sorgen. In dieser Phase vielen auch die Gegentore, jeweils aus Freistöße von der halblinken Position. Das 1 – 0 in der 53. Minute war ein direkt verwandelter Freistoß auf das kurze Eck. Nur neun Minuten später war es im Anschluss an einem Freistoß ein Kopfball aus 8 Meter der zum 2 – 0 führte. Erst nach diesem Rückstand zeigte die Mannschaft ihr wahres Gesicht. Sie spielte nun mutig nach vorn und legte vor allem spielerisch zu. So erspielten wir uns drei sogenannte Hundertprozentige und hätten das Spiel drehen können. In der 73. Minute scheiterte Kevin Sieber frei vor dem Torwart des Gastgebers. In der 86. Minute war es Matthias „Teichi“ Teichmann, der nach schönem Spielzug freistehend scheiterte. Und auch der eingewechselte Calvin Brückner aus der A – Jugendmannschaft lief allein auf der Keeper zu und vergab. Somit blieb es beim Rückstand und man reiste mit leeren Händen zurück nach Drebach.

Aufstellung: Benjamin Geissler, Kevin Sieber, Julien Seidel, Sebastian Horn, Robin Gehlen, Michael Groß, Matthias Teichmann, Willy Freigang, Rico Weber, Anthony Richter, Merrell Böhm (74` Calvin Brückner)

3. Mai – Olbernhau:

In Olbernhau legte unser Team einen guten Start hin und ging bereits in der 5. Minute in Führung. In einen Querpass der Olbernhauer Abwehr sprintete Kevin Sieber und schloss sicher zum 0 – 1 ab. In der ersten Hälfte kontrollierten wir weites gehend die Partie und erarbeiteten uns sehr gute Möglichkeiten. So hatte Kevin Sieber gleich zwei Chancen, wobei er bei Einer freistehend am Torwart scheiterte. Aber auch einen Schuss von Matthias Teichmann konnte der Gastgeber für den geschlagenen Keeper auf der Linie klären. Wir versäumten in den ersten 45 Minuten das zweite und dritte Tor zu machen. Dies rächte sich beinahe noch vor dem Halbspitzpfiff, als der Olbernhauer Herold mit einem Pfofenschuss scheiterte.

Die zweite Halbzeit gestaltete sich dann ausgeglichen und Olbernhau investierte jetzt mehr. Doch die besseren Möglichkeiten hatten zunächst wir. Vor allem Robin Gehlen hätte die Führung in der 48. Minute auf 0 – 2 erhöhen können, als er nach Vorarbeit von Kevin Sieber aus 9m am Keeper scheiterte. Ab der 70. Minute merkte man unserer Mannschaft die Belastung des Wochenendes an. Der Druck des Gastgebers wurde stärker und wir konnten nur selten für Entlastung sorgen. Trotzdem war es ärgerlich, dass wir wiederum aus einem Standard heraus den Ausgleich kassierten. Nach einem Freistoß und Kopfballeingabe nickte Herklotz aus 3 Meter zum Ausgleich in der 82. Minute ein. Dies war dann auch der gerechte Endstand und unsere Mannschaft verdiente sich den Punkt nach großen Kampf. Schlimmer war die erneute Verletzung von Martin „Merten“ Horn, der gerade erst zurückkehrte. Von dieser Stelle aus wünschen wir ihm gute Besserung.

Aufstellung: Benjamin Geissler, Kevin Sieber, Martin Horn (46` Willy Freigang), Julien Seidel, Sebastian Horn, Robin Gehlen (78` Merrell Böhm), Michael Groß, Matthias Teichmann, Rico Weber, Anthony Richter, André Grimm